# La Nueva España

EDITORIAL PRENSA ASTURIANA

Director: Gonzalo Martínez Peón

de Gijón

LUNES, 11 DE SEPTIEMBRE DE 2023

PRECIO: 1.50 EUROS

Este periódico utiliza papel reciclado en un 80,5%

AÑO: LXXXVII - N.º 29143 - EDICIÓN DIGITAL: www.lnc.es

Remate festivo en barrios, clubes y parroquias de Gijón

Página



La lista de deberes de Moriyón para arrancar el mandato

The state of the state of

Los vecinos piden consejos de distrito con poder decisorio

Paring 6

El paso de la procesión de la Virgen de los Remedios, en Cimadevilla, con la iglesia de San Pedro al fondo. | David Cabo

#### Desciende la mortalidad en Asturias, pero los partos caen al mínimo histórico

Las estadísticas achacan al calor el fallecimiento de setenta asturianos entre junio y agosto

#### Oviedo

El descenso de la mortalidad no alivia el decrecimiento vegetativo del Principado, porque el número de partos en el mismo periodo está en mínimos históricos. Las estadísticas reflejan que entre junio y agosto las muertes por calor (70) triplicaron las del año pasado (21).

Página 15

## Apnea informativa

#### Pedro de Silva

Un buen amigo, que casi a diario piensa y escribe aunque no en la prensa, viendo como se achican en los periódicos los contenidos gratuitos que van llevando a uno poco a poco al redil de las cajas registradoras para ser debidamente ordeñado, ha optado, haciendo de la necesidad virtud, por la que él llama apnea informativa, consistente en aspirar información solo a boqueadas de cuando en cuando allí donde en su rastreo por Internet se topa con un es-pacio libre, más o menos como hace la gente económica dando vueltas por las calles de cualquier ciudad sin caer en los pozos de aparcamiento de pago. Una vez oxigenado de modo tan cicatero el cerebro, lo deja hacer su austera digestión. El resultado que leo en su blog no es definitivamente malo. Él asegura que un exceso de oxígeno informativo es tóxico y además provoca daños irreversibles del cerebro por falta de uso del pro-



#### El Grupo más festivo aplaude a sus socios más veteranos

Una imagen de la Santina o una insignia regaló ayer el Grupo a 738 de sus socios más fieles. La entrega de distinciones a los 327 socios de honor, al cumplir medio siglo de fidelidad grupista, y los 411 socios de mérito, los que tienen más de 65 años de edad y 35 de grupistas, se convirtió en uno de los actos más emotivos de las celebraciones festivas en la mayor sociedad deportiva de Gijón y Asturias. | David Cabo | Página 8



## Rubiales dimite de sus cargos, que «poderes fácticos» le impedirían recuperar

«Aferrarme no va a contribuir a nada positivo», dice el hasta ahora presidente de la Federación de Fútbol

## La ocupación del suelo expropiado activa el vial de Jove, pendiente de su licitación

La titularidad pública de la mayoría de las 140 fincas afectadas minimiza la complejidad de un plan con un coste que ronda el millón de euros

Página 3

#### Un remate estival lleno de animación



Foto de familia con todos los socios distinguidos que acudieron al acto y la directiva del Grupo Covadonga. | David Cabo

# Tributo a la fidelidad al Grupo

El club condecora a sus veteranos en una gala a la que estaban llamados 327 socios de honor y 411 de mérito: «Son miles de recuerdos»

Sergio García

El pabellón central de las instalaciones de Las Mestas del Real Grupo de Cultura Covadonga se quedaba pequeño ayer para acoger los recuerdos concentrados en la emotiva gala de distinciones. La entidad sociodeportiva cerró sus fiestas sociales de 2023 homena-jeando a 327 socios de honor—aquellos que cumplen medio siglo en las filas del club—y a 411 socios de mérito, los que acumulan 35 años o más en el Grupo y cuentan con más de 65 años de edad. No todos pudieron asistir, aunque los presentes se esforzaron en que sus aplausos resonaran tanto o más que los dedicados a quienes sí comparecieron en el encuentro. «Son décadas respaldando y renovando vuestro compromiso con una entidad que muchos consideráis vuestra segunda casa», afirmó Antonio Corripio, presidente del club, que celebró la «lealtad y confianza» de los socios condecora-

Pelayo Arias, responsable de comunicación del Grupo, se encargó de nombrar a los socios distinguidos, que recibieron una imagen de la Santina-los de mérito-y una insignia -los de honor-. Lo hizo de cuatro en cuatro para agilizar el acto. Muchos premiados coincidían en la complejidad de quedarse con un solo momento de entre todos los vividos en el seno del club. «Tengo miles de recuerdos, son 56 años como trabajador y deportista», declaró Luis Rodriguez, socio de mérito. María Jesús San José, también socia de mérito, acudió a la gala junto a su marido, Mariano Çastro. Si tiene que explicar sucintamente qué significa el Grupo Covadonga para ella, no ti-



os asistentes a la ceremonia, celebrada en el pabellón central de Las Mestas. David Cabo





A la izquierda, José Luis Suérez y María del Carmen Sierra, con la imagen de la Santina como socios de mérito. A la derecha, José Rey y su madre, Carmen Núñez, ambos socios de honor. | David Cabo

tubea. «Es deporte, amigos y un lugar agradable donde podemos hacer de todo», resumió. Su padre era socorrista en el club, por lo que la vena grupista ha estado presente en la vida de María Jesús San José desde pequeña. «Sois un faro para quienes, con menos años y experiencia, estamos obligados a guiarnos a través de vuestro legado», expresó Antonio Corripio, que agradéció a los premiados por «la senda que habéis dejado marcada». Fue Pedro

Antonio Abejón el primero en levantarse de la silla para recoger su distinción como socio de mérito en una ceremonia en la que muchos familiares arroparon a los suyos en un día tan especial. Los laterales del recinto estaban atestados de gente debido a la gran afluencia, pero no importaba estar de nie

de pie.

El matrimonio formado por José Luis Suárez y María del Carmen Sierra, con la imagen de la Santina en mano, no podía ocultar su felicidad como socios de mérito de la entidad. «Nuestros niños empezaban a hacer deporte y como del colegio los pasaban para el Grupo, pues querían hacerse socios, así que nos hicimos los cinco», contó Suárez. El vínculo de José Luis Suárez con el Grupo trasciende hasta lo material, ya que participó en las obras de replanteo del equipamiento. «Estuve en los cimientos», reivindicó. De hecho, ambos estuvieron presentes en la inauguración de las instalaciones de Las Mestas. Aún no eran socios y probablemente no se imaginaban el significado que tendría el club en sus vidas.

Apoyada sobre su bastón y con la ayuda de su hijo José Rey, Carmen Núñez se dirigió a una de las mesas donde recibió la insignia que le acredita como socia de honor del Grupo Covadonga. El sentimiento grupista corre por la familia. Poco después, al propio José también se le entregó la condecoración, al igual que a sus hermanos David y Nacho. Además, entre los galardonados como socios de honor se encontraban, entre otros, Marcelo Palacios, fundador de la Sociedad Internacional de Bioética (SIBI) y Florentino Fano, fundador de Funeraria Gijonesa. «Habéis sido vosotros los que

«Habéis sido vosotros los que habéis hecho posible esta herencia perdurable de la que todos nos sentimos tan orgullosos», incidió Antonio Corripio. El Orfeón del club brindó la nota musical de la cita y puso en pie a los presentes, que entonaron el himno de Asturias antes de dar paso a una masiva foto de familia con todos los socios distinguidos y la directiva del Grupo Covadonga. Posteriormente, los asistentes disfrutaron de un vino de confraternización para poner fin a una mañana en la que el Grupo Covadonga premió la fidelidad de los suyos.